



25 ANS DU LABORATOIRE LAREQUOI

REPLAY vidéo - Journée de célébration des 25 ans du Larequoi organisée le 11 mai 2023

En 1998, les professeurs Annie Bartoli et Philippe Hermel ont créé le laboratoire de recherche en management LAREQUOI, au sein de l'université de Versailles Saint-Quentin en Yvelines. Le Larequoi a rapidement obtenu l'accréditation « d'Equipe Associée » (UR n°2452) par le Ministère de l'Enseignement Supérieur et de la Recherche, et s'est ensuite régulièrement développé, tant qualitativement que quantitativement.

Pour célébrer ce quart de siècle, l'ensemble de l'année 2023 est marquée sous le sceau de cet anniversaire. Tous les colloques, manifestations, journées scientifiques, symposiums ou autres moments-clés organisés ou co-pilotés par le Larequoi au cours de l'année seront une occasion de rappeler l'événement.

Une journée particulière sera en outre consacrée à cette célébration. Le jeudi 11 mai 2023, à partir de midi et jusqu'à la soirée incluse, nous célébrerons cet anniversaire à Saint-Quentin en Yvelines, avec des temps académiques et des temps festifs. La thématique du « management responsable et intégré », qui a été depuis sa création le crédo et le fil conducteur du Larequoi, y sera notamment mise en lumière.

De nombreux invités de choix seront présents aux côtés des équipes du laboratoire, qu'il s'agisse de chercheurs avec lesquels des réseaux et coopérations se sont noués au fil du temps, de partenaires publics ou privés, d'anciens thésards devenus docteurs et enseignants-chercheurs ou managers, ou encore de tout acteur rencontré formellement ou informellement et ayant contribué à la dynamique du Larequoi, et que nous remercierons chaleureusement à cette occasion.